



Mi Universidad

Nombres: Axel Josafat Morales Juárez

Parcial: 4

Nombre de la Materia: fauna silvestre

Nombre del Profesor: Samantha

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: Octavo

ERIZO

LA PIEL



Los problemas de la piel son muy comunes en los erizos africanos. Puede haber pérdida de algunas de las puas descamación, zonas rojizas y costras en las orejas o endurecimiento de la piel en esa zona.

Las causas son variadas, desde la presencia de parásitos en la piel hasta problemas nutricionales



Para combatirla es necesario acudir al veterinario y descubrir cuál es el origen del problema.

Es posible que se recomiende algún tratamiento oral, además de hidratación en las zonas afectadas con aceites naturales.

